

- Le bilan de la saison 2007-2008
- Tous les palmarès
- Les informations pour la rentrée 2008

Plus vite, plus haut, plus fort ?

En cette année olympique, quoi de plus naturel que de reprendre cette célèbre expression proposée par le Baron Pierre de Coubertin en 1894 comme devise des jeux olympiques...

A l'heure où nous écrivons ces lignes, le bilan de nos équipes françaises aux jeux de Pékin paraît encore incertain malgré une très belle médaille en gym tout de même ! Mais de toute façon il ne s'agit pas ici de tirer le bilan des équipes de France, mais bien celui de notre modeste équipe de gymnastique de Coublevie.

Alors sommes-nous allés plus vite ? Ce n'est pas sûr, mais ce qui est sûr c'est que notre progression est régulière dans bien des domaines. Et ce n'est pas non plus vraiment notre objectif de vouloir « brûler » les étapes. Avoir rouvert notre section gym aux garçons, accroître petit à petit les effectifs, améliorer continûment notre matériel et nos équipements, consolider notre équipe de juges, sont autant de « petits » progrès dont nous tirons une petite fierté.



L'équipe Jeunesses au concours Fédéral à Valognes (30^e en catégorie F3)

Est-ce que nous sommes allés plus haut ? Oui, c'est certain.

Plus haut dans les degrés, ces chiffres qui caractérisent les niveaux de difficulté des mouvements que nos gymnastes exécutent. Combien sont-elles aujourd'hui à réaliser du 4^e degré, même parmi les Poussines, alors qu'il n'y a pas si longtemps aucune n'en était capable.

Plus haut au sens propre dans leurs sauts au sol et à la table de saut, leurs acrobaties au sol, leurs mouvements de barre, leurs sorties de poutre, comme vous avez pu vous en rendre compte lors de nos diverses « représentations ».

Plus haut également par abus de langage, mais en tout cas plus loin, avec ce déplacement tout là-haut sur la carte de France, à Valognes près de Cherbourg, de notre équipes Jeunesses pour une première participation de Coublevie depuis fort longtemps à un concours de niveau national.

Enfin sommes-nous plus forts ? Il semble bien que oui.

Plus forts techniquement, plus forts dans les classements tout au long de l'année. Une mention toute particulière va à notre équipe d'Aînées qui en dépit de son modeste effectif (4 gymnastes !), a été attraper une remarquable deuxième place au concours régional (après une belle troisième place l'année dernière). Cette performance a été construite grâce à une entente aussi sympathique qu'efficace avec les Aînées du GymClub de Montalieu*.

Plus forts indiscutablement aussi dans la hiérarchie des clubs puisque l'équipe Jeunesses de la Dauphinoise de Coublevie figure en juin 2008 dans les 4 meilleures équipes de la Région Dauphiné-Savoie-Vivarais et les 30

meilleures équipes de France dans sa catégorie.

Plus forts d'année en année enfin grâce au soutien que vous nous apportez, à votre participation assidue à nos diverses compétitions et manifestations, bref à votre sympathie.



L'équipe Aînées Coublevie—Montalieu et leurs monitrices au concours Régional à Bourgoin-Jallieu (2^e en catégorie R4)

Nous espérons que vous avez passé un bon été, que vous avez pu profiter de vacances agréables et reposantes, et nous vous disons « à bientôt » pour une nouvelle saison qui certes ne sera pas olympique, mais pour autant sans doute aussi riche que les précédentes.

L'essentiel n'est-il pas de participer, plus que de gagner ?

Les monitrices et moniteurs

** Nous avons une pensée toute particulière pour ce club qui traverse des moments extrêmement difficiles après la disparition tragique et largement médiatisée cet été d'un de leurs jeunes sociétaires prénommé Valentin.*



Tous les résultats de la saison 2007-2008

Concours individuel Poussines Montalieu ; 30 mars 2008

Filles nées en 00-01

1° degré complet

LAMBERSEND Judith : 2° Argent
PRADOS Lucie : 3° Argent
LANDRU Solène : 4° Bronze

1° degré panaché

DAHAN Noémie : 1° Or
SERGES Emy : 3° Or
HETREAU Kim : 7° Or

2° degré complet

LAGARDE Eloïse : 1° Or
MANTILERI Charlotte : 3° Or
DOULI RATHY Carly : 7° Or

2° degré panaché

DELVAL Anaëlle : 10° Argent

ROUSSET Emma : 2° Or
BRIFFAUT Valentine : 3° Or
POITUX Chloé : 4° Or
VIAL Adriane : 6° Or

2° degré panaché

CEBOLA Louise : 6° Or
LEFEVRE Léna : 8° Or
GLENAT Marine : 9° Or
POULAIN Flora : 14° Or
MOSCA Charlotte : 16° Or
VERCELLINO Flora : 18° Or
DEPLETTE Margot : 18° Or

3° degré complet

GILLET Margaux : 2° Or
CHEVALIER Garance : 5° Or
GUILLIER Sophie : 12° Bronze

3° degré complet

HACQUIN Eulalie : 4° Or
SAULCE Justine : 13° Or

4° degré complet

FAGOT Manon : 1° Or

Filles nées en 98-99

1° degré panaché

VELASQUEZ Enola : 2° Or
BLANPIN Doriane : 3° Or

2° degré complet

PROUST Daphnée : 1° Or

Concours départemental par équipes Poussines Seyssuel ; 13 avril 2008

Une équipe en catégorie « Poussines 3 » : 3°
Une équipe en catégorie « Poussines 4 » : 2°

Concours régional par équipes Poussines Bourgoin-Jallieu ; 31 mai 2008

Une équipe en catégorie « Poussines 2 » : 7°

Concours individuel Jeunes Poussins Bourgoin-Jallieu ; 5 avril 2008

1° année

Gaspard HACQUIN : 21° Bleu Tom MAGELLAN : 24° Bleu

3° année

Timothée DUVERT : 18° Marron Tibo MAGELLAN : 21° Marron
Valentin Prados : 26° Bleu Jacques DUMONT : 29° Bleu

Challenges départementaux par équipes Aînées-Jeunesses Saint-Romain-en-Gal ; 8 et 9 mars 2008

1 équipe Aînées en catégorie « D 3 » : 7°
1 équipe Jeunesses en catégorie « D 3 » : 6°
1 équipe Jeunesses en catégorie « D 2 » : 7°

Concours individuel Jeunesses : Etoiles Saint-Marcellin ; 6 avril 2008

1° degré complet

Justine CHABARDES (1°*)

2° degré panaché

Clara MARCOZ (20°)
Melly DEPLETTE (22°)

3° degré complet

Perrine MACAUDIERE (4°*)
Maeva JULLIARD (6°*)
Sophie MIGUET (10°*)
Cindy CHAMPION (10°*)
Thess DANSOU (17°*)

* : a obtenu son étoile
(total de points suffisant)

Florence DELVAL (22°*)

Célia PERRTE (26°*)

Camille GOUHIER (27°*)

Louise HACQUIN (31°*)

3° degré panaché

Clémence VILLARD (9°*)

Margaux BERARDI (15°*)

Emilienne HACQUIN (18°*)

Manon CLAVEL (23°*)

4° degré complet

Lisa MICHIELIN (6°)

Manon TINCHANT (7°)

Violaine COMBE (8°)

Concours individuel Aînées : Etoiles Saint-Marcellin ; 5 avril 2008

4° degré complet

Doriane COMBE (5°*)

Lucile RICHARD (11°)

Pauline FORALOSSO (13°)

2° degré panaché

Morgane MAGNIN (2°*)

Concours régional par équipes Jeunesses Bourgoin-Jallieu ; 1^{er} juin 2008

1 équipe en catégorie « Fédéral 3 » : 4°

Concours Fédéral par équipes Jeunesses Valognes (50) ; 28 juin 2008

1 équipe en catégorie « Fédéral 3 » : 30°

Concours régional par équipes Aînées Bourgoin-Jallieu ; 1^{er} juin 2008

1 équipe en catégorie « Régional 4 » : 2°
(entente Coublevie-Montalieu)

Merci et Bravo à toutes et tous!



Pour vos inscriptions, vous aurez besoin de certificats médicaux
(précisant l'absence de contre-indication à la pratique de la gymnastique en compétition).
Pensez-y dès maintenant !

Nos prochains rendez-vous

Inscriptions 2007-2008 : samedi 6 septembre de 9:00 à 12:00 et lundi 8 septembre de 18:00 à 20:00 à la salle municipale

Reprise des entraînements : lundi 15 septembre à la salle de gym du collège de Coublevie

Assemblée Générale de la Dauphinoise de Coublevie : 26 septembre 2008

Carnet blanc

Le 19 juillet Marilyne et Sylvère, moniteurs aussi sympathiques que brillants, se sont unis par les liens du mariage. Une délégation de gymnastes les attendaient à la sortie de l'église. Nous leur souhaitons beaucoup de bonheur et beaucoup de petits gymnastes !



Pour plus d'informations :

Didier RICHARD ☎ 04 76 65 67 45

Marilyne LEFEVRE ☎ 06 82 33 69 56

Lionel QUERIN (Président Dauphinoise)

☎ 06 13 59 12 64

et toujours : ✉ dauphinoise.couplevie@orange.fr

🌐 <http://monsieur.wanadoo.fr/dauphinoiseouplevie>